



Arte escénico y musical. Espacio Bocca acogió ayer el estreno en España de *Ser o solo parecer*, un obra teatral y musical surgida de la colaboración entre el clarinetista mirandés Igor Urnuchi y el escritor, compositor y director de escena Rubén L. Someso. Un montaje de luces, con la participación de varios actores y cantantes, que envió a un público reducido que siguió la representación desde el suelo. / FOTO: G.A.T.

GANADERÍA | ACUERDO

La Diputación ayudará a Pancorbo a conservar la ganadería de losinos

Un convenio libera de las arcas provinciales 18.000 euros que permitirán al Consistorio paliar el gasto de casi 100.000 euros

• Hay más de 250 caballos, aunque una parte importante va a venderse para su sacrificio, quedándose con los más puros para el mantenimiento de esta raza autóctona.



La ganadería genera un gasto anual de cerca de 100.000 euros. / TRUCHUELO

control sanitario, inscripción en el libro genealógico).

De esta manera el Ayuntamiento encontrará un ligero alivio en la carga que supone el mantenimiento de la cabaña losina, que por otro lado no genera apenas ingresos para el municipio. Ya que se trata de animales que no son muy demandados para consumo y que tampoco tiene un gran aprecio para la doma.

Por ello el Consistorio había pedido el auxilio de las administraciones para no tener que soportar en solitario el mantenimiento de esta ganadería. «Está en Pancorbo y no la rechazamos, pero entendemos que al tratarse además

de una raza autóctona y que tiene en nuestros montes los ejemplares más puros, tenía que haber un apoyo de otras administraciones en su conservación», explica el alcalde, Carlos Ortiz.

El último recuento hablaba de más de 250 ejemplares, si bien la intención es ir reduciendo notablemente la ganadería para que, dándose con alrededor de 100. Los que se vendan irán a consumo, manteniéndose en los montes pancorbinos los más valiosos y puros, para así garantizar el mantenimiento de la pureza. También se quiere hacer un plan a futuro para el aprovechamiento turístico y cultural de estos animales.

TRÁFICO

El Ayuntamiento corta ambos sentidos de la calle Logroño por obras

G.A.T. / MIRANDA
Ya no puede circularse por un tramo de la calle Logroño. Si hasta la semana pasada permanecía abierto un carril, las obras de mejora y renovación de redes que está haciendo el Ayuntamiento en un tramo de la vía ha obligado a cortar total mente parte de esta calle. En concreto la restricción al tráfico rodado afecta al tramo comprendido entre las calles Arenal y República Argentina, que estará cerrado hasta que se acaben las obras.

Por este motivo se ha recomendado a los ciudadanos que utilicen algunos recorridos alternativos, como son el uso de las calle Arenal hacia Almirante Bonifaz o la Ronda del Ferrocarril para los que quieran tomar la carretera de Logroño en dirección a Bayas. Para acceder a



Desde ayer se prohíbe circular en los dos sentidos de la calle. / G.A.T.

SUCESOS

Queman en La Pícola un servicio químico y en el Conservatorio un contenedor

Desconocidos han quemado durante el fin de semana uno de los servicios químicos de plástico ubicados en La Pícola. Los Bomberos recibieron la llamada alrededor de las cinco y media de la tarde del sábado acudiendo al lugar para sofocar las llamas. También por razones que se investigan en la jornada del domingo hubo otro incendio en un contenedor de basura ubicado en el aparcamiento del Conservatorio, que también tuvo que ser extinguido por los Bomberos.

SOCIEDAD
La Pueba de Arganzón celebra el próximo sábado el Día del Niño ■ Con un variado programa La Pueba de Arganzón va a celebrar el sábado el Día del Niño. Una

jornada dedicada a los más pequeños de la localidad en la que habrá diferentes actividades partir de las 12.00 horas en el jardín de la Ikastola. Habrá talleres y exposición, y se enseñará a los niños a crear un divertido personaje con un calcetín. Por la tarde, a partir de las 18.00 horas y en el mismo lugar, habrá una fiesta de la espuma, y después se ha previsto una chocolatada en la plaza.

SOCIEDAD

La programación del Centro Juven Incluye talleres de zumba y baile moderno

El Centro Juvenil dedica esta semana a diversas actividades. De lunes a sábados y en horario de 19.00 a 22.00 horas los chavales pueden acceder a una serie de talleres programados, al margen del resto de servicios que ofrece el equipamiento ubicado en la calle Condado de Treviño. Ayer se dedicó la jornada a a un maratón del juego *Call of Duty*, mientras que hoy los participantes podrán aprender bailes modernos. Otra de las jornadas, la del viernes, se dedicará a un taller de zumba, mientras que mañana habrá un taller de archivadores hechos con cajas de cereales y el jueves otro de carreras de cómic.